



GYMNASIUM ALTONA **schenkt!**

... einen Schuhkarton mit Kopf, Herz und Hand.

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

gemeinsam mit dem **Team vom Hamburger Hilfskonvoi und der Hamburger Erstaufnahme für Flüchtlinge**, möchten wir das fünfte Jahr in Folge wieder bedürftigen Kindern in unserer direkten Umgebung und geflüchteten Kindern im Ausland ein fröhliches Weihnachtsfest bescheren, indem wir diese beschenken.

Mitte Dezember erwarten wir, organisiert durch den Hamburger Hilfskonvoi, einen ersten Lastwagen, welchen wir mit Geschenken bestücken dürfen. Dieser fährt unsere herzlichen Weihnachtsgrüße in Form der gepackten **Schuhkartons** zu den **geflüchteten Kindern** nach Nordgriechenland in das Camp Alexandria, in das Camp Lakadikia sowie in das Camp Veria – drei Flüchtlingscamps für besonders schutzbedürftige Kinder. Durch die Kriege und Krisen auf der Welt, bekommen diese Camps derzeit keinerlei Hilfe und mediale Aufmerksamkeit mehr.

Nach dem Spendenaufruf des letzten Jahres kamen nicht wie erwartet 500, sondern **sogar 1000 Euro für die Transportkosten** der Pakete in die Krisengebiete zusammen. Das hat all unsere Erwartungen übertroffen und wir danken Ihnen von ganzem Herzen. Dadurch, dass so viele Päckchen gepackt und transportiert wurden, ist selbst diese hohe Summe schon im letzten Jahr aufgebraucht worden. Deshalb haben wir auch in diesem Jahr ein Spendenkonto eingerichtet und freuen uns über jeden Betrag, den Sie beisteuern können. Die Beiträge werden wie gewohnt über die Paypal-Spendenfunktion direkt auf das Spendenkonto des Hamburger Hilfskonvoi gebucht.

Unter folgendem Link könnt ihr spenden oder den Spendenaufruf teilen:

Spendenkonto Hamburger Hilfskonvoi

<https://www.paypal.com/pools/c/99FOh9p3H3>

Abgesehen von den Lieferungen ins Ausland benötigt die **Hamburger Erstaufnahme für Geflüchtete** in der Harburger Poststraße dringend Kleidung in den Größen S und M für junge Männer. Wenn Sie den Jugendlichen hier vor Ort etwas Gutes tun wollen, geben Sie gern Ihre T-Shirts, Winterjacken und Hosen (in S und M, alternativ 170/176) und Schuhe (Gr. 41-44) mit Ihren Päckchen zusammen ab.

Neben der Freude, die diese Geschenke den Kindern machen, senden wir Kindern auch ein Zeichen: Du bist nicht allein! Wir denken an Dich! Wir brauchen dafür Eure Unterstützung. Insgesamt werden **416 Pakete** benötigt.

Ihr wollt helfen? Spendet

